



Trois régionaux avaient été retenus pour représenter la France lors de la Coupe d'Europe de Marche, il s'agissait de Kévin CAMPION (A Feyzin A) et de Stéphanie IUND-HERLEDAN (AS Aix les Bains). On peut dire que nos ambassadeurs se sont forts bien comportés puisque Kévin CAMPION revient avec une médaille de bronze remportée par équipe et prend par la même occasion une magnifique 10ème place. Stéphanie IUND-HERLEDAN se classe 45ème et son équipe prend la 11ème place. Il a noté que nos deux émissaires sont les meilleurs français dans leur catégorie!!!! Tout ceci sous les yeux de notre 3ème représentant, notre Président de Ligue Marcel FERRARI. BRAVO!!!

Résultats - Coupe d'Europe de Marche



On arrive au gros "morceau" du week-end, le deuxième tour des interclubs. 9 clubs Rhônalpins disputaient le 2ème tour dans les poules Elite et National 1.

En Elite, poule de Finale: deux clubs régionaux étaient engagés, l'AS Aix les Bains et l'EA Grenoble. Ils terminent respectivement 5ème avec 60 366 points et 6ème place avec 59 846. Ce match se déroulait sur les terres du vainqueur pour la 11ème fois consécutive, le CA Montreuil. On notera les très bonnes performances des sprinteuses Aixoises: Ruddy ZANG-MILAMA et Marie-Jeanne EBA qui s'imposent toutes deux sur le 200 mètres en réalisant 11"71 et 12"16. Le 4x100 mètres des Savoyardes prend la 3ème place de la course en 47"36. La sociétaire de l'EA Grenoble, Manon MAURICE prend la 2ème place du 200 mètres avec 24"94. Côté masculin, ce sont encore les fusées d'Aix les Bains qui se sont démarquées, avec comme chef de file Manuel REYNAERT qui